CENTROS OFICIALES

[...]

El gobernador se preocupa por la construcción de la carretera de Alza a Martutene. [...]

Gobierno civil

[...]

Los parados de Alza

El gobernador civil recibió en su despacho a una Comisión de obreros parados de la villa de Alza, que insistieron acerca de la necesidad de que la Diputación se decida por la construcción de la carretera de Alza a Martutene, obra que podría proporcionar trabajo a todos los parados de dicha villa, por bastante tiempo.

Como el Ayuntamiento de Alza dispone para estas obras de 100.000 pesetas, el gobernador instó una vez más a la Diputación para que lleva a cabo este proyecto, que ha de remediar la situación de los obreros parados.

Aunque en los presupuestos de construcción de carreteras no existe consignación para esta de Alza, la Comisión gestora estudiará la forma de que esta petición pueda ser lo mejor posible atendida.

[...]

as

ne

oi

Los parados de Alza

El gobernador civil recibió en su despacho a una Comisión de obreros parados de la villa de Alza, que insistieron acerca de la necesidad de que la Diputación se decida por la construcción de la carretera de Alza a Martutene, obra que podría proporcionar trabajo a todos los parados de dicha villa, por bastante tiempo.

Como el Ayuntamiento de Alza dispone para estas obras de 100.000 pesetas, el gobernador instó una vez más a la Diputación para que lleve a cabo este proyecto, que ha de remediar la situación de los obreros parados.

Aunque en los presupuestos de construcción de carreteras no existe consignación para esta de Alza, la Comisión gestora estudiará la forma de que esta petición pueda ser lo mejor posible atendida.